

## Presentación

La Fundación Universitaria María Cano y el Consejo Profesional de Administración de Empresas son entidades que proyectan la formación integral de profesionales en esta disciplina y que consideran dentro de sus campos de acción el diseño de estrategias que se articulen a las políticas de investigación, extensión y proyección social de ambas instituciones logrando así generar impactos representativos en diversos contextos.

En tal sentido se ejecutó el Seminario de Formación Experiencial del 4 de junio al 4 de julio de 2019, un espacio de relacionamiento empresarial pensado para los estudiantes y egresados del programa de Administración de Empresas de la Fundación Universitaria María Cano y los emprendedores – empresarios de la Comuna 10 – La Candelaria Medellín, con el objetivo de realizar actividades de tipo experiencial orientadas a fortalecer las competencias gerenciales de los administradores de pymes de unidades económicas que cuenten con ideas de negocio, de tal forma que les permita, de manera vivencial, trabajar en las fortalezas propias del ser humano.